En Espagne, le trop-plein de publicite̕ aÌ€ la teÌ•leÌ•vision exaspeÌ€re la Commission europeÌ•enne, les annonceurs et les teÌ•leÌ•spectateurs

Description

Contre toute attente, les critiques adressel•es par la Commission publicitaire au trop-plein publicitaire sur les chail, nes nationales espagnoles ont el•tel• relayel•es par les annonceurs eux-mel, mes. Le 15 janvier 2009, l'Association espagnole des annonceurs (AEA), appuyel•e par des associations d'usagers, demandait au gouvernement espagnol d'appliquer strictement les termes de la directive TSF, considel•rant que l'excel•s de publicitel• sur les chail, nes nuit de plus en plus al€ la performance de leurs messages, favorisant le zapping permanent des tel•lel•spectateurs espagnols.

Sources:

• « La Commission europel•enne saisit la Cour de justice pour excel€s de spots publicitaires al€ la tel•el•vision espagnole »La Correspondance de la Presse, 1er del•cembre 2008.

La revue européenne des médias et du numérique

• « Espagne : trop de publiciteÌ• aÌ€ la teÌ•leÌ• tue la publiciteÌ•, selon les annonceurs », AFP, tv5.org, 15 janvier 2009.

Categorie

- 1. Droit
- 2. Un trimestre en Europe

date créée 21 décembre 2008 Auteur alexandrejoux